

HANDELS IMMOBILIEN HEUTE

22. Mai 2017

Neuer Centerteil des Kaufparks Neutraubling hat frisch eröffnet

Bayerns größtes Fachmarktzentrum ist um 18 Fachgeschäfte gewachsen



Mit dem neuen Centerteil hat sich der Kaufpark Neutraubling als Bayerns größtes Fachmarktzentrum positioniert. Foto: ILG



Volle Stores und gut ausgelastete Parkflächen: Die Bevölkerung zeigte gleich zur Eröffnung reges Interesse. Foto: ILG

Zur Eröffnung des neuen Centerteils hatte dieser Tage Bayerns größtes Fachmarktzentrum, der Kaufpark Neutraubling, eingeladen. Volle Geschäfte und täglich mehr als 20.000 Besucher während der Aktionstage vom 18. bis zum 20. Mai zeigten die hohe Akzeptanz seitens der Bevölkerung.

Viele neue Fashion-Stores

Auf mehr als 11.000 zusätzlichen Quadratmetern Verkaufsfläche hat sich ein spannender Mietmix angesiedelt, der das ohnehin schon umfangreiche Angebotsportfolio ideal ergänzt. Neben Ankermieter ALDI sind vor allem Konfektionäre eingezogen. Trachtenwelt Moser, Fussl Modestraße, Ernsting's Family, Jeans Fritz, New Yorker und mister*lady sprechen verschiedene Zielgruppen an. Schuhe finden Kunden bei Deichmann, Brillen gibt's bei Apollo Optik und

Drogerieartikel im dm drogeriemarkt. Für den Hairstyle stehen die Fachkräfte des Salons Exquisit parat.

Gesteigerte Aufenthaltsqualität

Ebenfalls neu sind die AbisZ Apotheke, biomarkt denn's und T-Point. Die Volksbank Regensburg hat einen SB-Bankautomaten installiert. Außerdem verfügt der Kaufpark über einen Zustellerstützpunkt der Deutschen Post. Neue Terrassen- und Außenbereiche sowie der Einzug der Erlebnisgastronomie Bacano mit Restaurant und Bar und der Bäckerei Schifferl steigern zudem die Aufenthaltsqualität.

Das gut konzeptionierte Fachmarktzentrum, das nur zehn Minuten von Regensburg entfernt liegt und verkehrstechnisch bestens an die A3 angebunden ist, besteht seit dem Jahr 2003 mit Gründung der Interessengemeinschaft der Geschäftsleute im Kaufpark Neutraubling (IGNK) unter Vorstand von Dr. Ulrich Seidel.

Honorige Gäste eingeladen

Den neuen Centerteil haben die Investoren Johannes Sulzenbacher und Manfred Reichholf von der IVN Vermögensverwaltung ermöglicht. Zur offiziellen Einweihung des Neubaus begrüßten sie zahlreiche Vertreter der Stadt Neutraubling, des Landkreises Regensburg und der Kirche sowie Geschäftspartner. Das Centermanagement und -marketing des Großobjektes liegt seit August vorigen Jahren in den bewährten Händen der **ILG Centermanagement**.

Insgesamt mehr als 60 Fachgeschäfte

Die Besucher des Kaufparks Neutraubling shoppen nun in mehr als 60 Fachgeschäften auf einer Gesamtverkaufsfläche von über 65.000 Quadratmetern. Mehr als 3000 kostenlose Parkplätze stehen ihnen zur Verfügung.

Erstellt von smue